

## Diputado Jorge Saffirio realiza gestiones por distintos comités de vivienda de las provincias de Malleco y Cautín

**Consciente de la urgente necesidad de cientos de familias que esperan concretar pronto el sueño de la casa propia, el diputado Jorge Saffirio y su equipo parlamentario están realizando una serie de gestiones con distintos comités de vivienda de las provincias de Malleco y Cautín, hecho que fue valorado por los propios dirigentes.**

Según el diputado Saffirio, "como miembro de la Comisión de Vivienda y como ex director de Serviu, el foco de mi gestión ha estado con los comités habitacionales y con las miles de familias que están esperando por tener una casa propia. En este sentido, hay mucho trabajo por hacer, por lo que hemos estado haciendo una serie de gestiones con distintos comités".

"Estuvimos en Serviu hace pocos días apoyando a dos comités de Lautaro, Hogar, dulce hogar y Fuxa Peuma. En total son 238 familias. Ellos ya tienen el proyecto ingresado desde octubre. Estamos a la espera que Serviu envíe las observaciones, las que debieran ser resueltas a la brevedad por la empresa y la Entidad Patrocinante. Creemos el 2025 será funda-

mental para este proyecto", indicó el legislador.

"También estuvimos con tres comités de Angol del Mega proyecto La Lancha; Sol Naciente, Prais y San Expedito. En enero esperamos que este proyecto, que está en su primera etapa, pueda ingresar a Serviu", afirmó el legislador.

Con respecto al Comité Las Brisas de Angol, Saffirio señaló que "acá estamos más avanzados, porque ya tenemos un terreno asignado y en enero se debiera revisar el proyecto para después poder postular a los subsidios. Este es un proyecto muy anhelado por las 91 familias que ya llevan más de cinco años esperando por su casa propia".

Por su parte, la presidenta del Comité de Vivienda Las Brisas, Camila Concha, ase-



guró que "nosotras con las gestiones tanto de la municipalidad como con las gestiones que nos ayudó el diputado, obtuvimos nuestro terreno. Fue comprado a través del beneficio de Subdere. Ahora estamos en la etapa de que nos están revisando el proyecto. Lo que esperamos es poder tener una revisión pronta. De hecho, gracias a las gestiones con el diputado, logramos obtener una fecha

para que esto suceda en enero".

"Me parece súper bien el trabajo que realiza el diputado Saffirio con su equipo, porque acerca mucho más los políticos a las familias, podemos saber las gestiones que se pueden hacer, los beneficios que podemos obtener, las ayudas para poder obtener lo que es la casa propia, que igual es algo que yo creo que todas las familias en

Chile aspiran a llegar a tener", señaló

Finalmente, la dirigente afirmó que "como comité estamos muy agradecidos de la ayuda que se nos han entregado, tanto del diputado Saffirio como otras autoridades y la municipalidad igual. Estamos súper agradecidos porque hemos podido tener avances, que es lo principal, que es lo que todos esperamos".